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令和２年度 市川市立新浜小学校 PTA定期総会決議報告 

 

 

この度は文書での報告 PTA総会にご理解いただきありがとうございます。 

５月１１日～１３日の異議・意見の受付期間中、異議・意見等の連絡はありませんでした。

ここにご報告申し上げ、ご理解をいただけたこととします。 

以上を持ちまして令和２年度市川市立新浜小学校 PTA 総会は会則の規定に従って議決い

たします。 

 

 しかしながら、今回は特別異例事態として対応してまいります。総会資料に掲載の活動報

告（案）・本年度予算（案）については、かなりの変更があることが予定されます。これに

ついてはご理解をいただきましたが、其のつど臨機応変に対応してまいります。随時ご報告

させていただきます。 

 また、ご意見・ご不明な点等お気付きのことがありましたらいつでも受付いたします。PTA

本部または学校までお問い合わせ下さい。 

 

 

市川市立新浜小学校 

PTA会長 前田千恵 

  



新たなメンバーに…バトンタッチ！～最後の挨拶～最初の挨拶～ 

TUNAGU… 

《旧 PTA 会長 青山奈々絵》 

 ３年間 PTA 会長を務めてまいりました。皆様のご協力があった事で楽しく活動することが出来ました。 

 中でも一緒に活動した役員メンバーは最高のチームでした。私たち役員も皆様と同じ母親です。 

もっといい方法はないか？もっとわかりやすくできないか？そんなことを考え意見交換して作り上げていく活動でした。

ただのおばちゃんチームなのにすごくパワフルで、真剣で、ドタバタで、テヘペロで、本当に楽しかったです。 

皆様にもっとリアルに報告したかったです。 

 役員活動は言ってみればボランティア活動です。誰にでもできるけどなかなか役員になるのは勇気がいるのかもしれま

せん。私もアンチ PTA でした。PTA をぶち壊すつもりで…は言い過ぎだけど…だからこそ明るい PTA、気楽な PTA を

目指したい。『楽しい PTA サークル』になればいいな～って願望でスタート（お引き受け）しました。 

 気持ちは皆同じ、根本にあるのは子供たちに笑顔で学校生活を送ってもらうために…。ということでした。活動してい

ると学校での子供の顔が見えて得した気分。先生方ともリアルタイムな話が出来て安心感がありました。 

 ほんの少しでも明るい PTA と感じていただけたでしょうか？ 

 やらない人、やれない人を責めるのではなくやってくれている人に感謝し、やれる人がやれることを少しずつ協力し合

う。そんな自然な形があれば最低限の役員で活動できる。と、感じました。 

 今、コロナ騒動で自粛の毎日に疲れがピークにきています。何でもない普通の日常がとても幸せだった。と、感じませ

んか？ 

毎日登校できる学校のありがたみ、給食のありがたみ、自宅で勉強させようにもなかなか落ち着いて座っていられない。 

学校という集団の中で規則正しく生活させてくれていた先生方はやっぱりすごい！いろいろなことを気付かされました。 

皆様のご理解とご協力に感謝いたします。そしてこれまで関わりをもって活動してくれた役員の方々に深く深く感謝い

たします。ありがとうございました。 ………じゃ～千恵ちゃんよろしく！ 

 

《新 PTA 会長 前田千恵》 

青山会長、長い間お疲れ様でした。奈々さんからのバトン、しかと受け取りました。 

本年度、PTA 会長を務めさせていただく前田と申します。初めましての方も、そうでない方も、どうぞよろしくお願い

致します。 

家庭の事情で 8 年前に行徳に引越して参りました。知り合いゼロからのスタートだったのですが、PTA 活動を通じて、

学年や世代を越えた強敵（とも）ができました。 

年度始めの保護者会や専門委員長決めでは数々の修羅場をくぐって来ました。なかなか役員が決まらないので、「誰も

やらないのであれば、僕がやります」と担任の先生に言わせてしまったことも… 

役員をクジ引きやジャンケンで決めるのではなく「私がやります」って言った方が、自分も周りもモチベーションが上

がります。大人も子供もおんなじですね。 

イヤイヤやらされるのではなく、楽しそうだからちょっとやってみようかな、と思っていただけるような PTA にした

いです。 

コロナウイルスの影響で数々のイベントが中止となり、先の見通しが立たない状況ですが、新浜小学校 PTA 一丸とな

って乗り越えましょう。 

皆さまのご協力をよろしくお願い致します。 


